

23 Febrero/91

Renuncia de Berués al teatro;

Visto y a la Junta General
para su exameniente

y.g. 28 Febrero/91

Con atención al considerable quebranto que ha sufrido la Empresa de mi cargo con ocasión de poner en escena, en cumplimiento del contrato de arriendo, el baile "Rodope", cuyos desembolsos se elevan a la cifra de 55535 pesetas, importando los productos de entradas hasta la fecha, solamente la de Itas 13185'50, me hallo en el sensible caso, de renunciar, como renuncio desde este dia, la cesión del teatro que tuvo a bien acordarme la Junta de su digna Presidencia.

Me impone a tomar semejante resolución el haberme personalmente impossibilitado de continuar han-

riendo los sacrificios necesarios
para completar las 25 represen-
taciones del citado espectáculo.

Y tampoco me atrevo
por otra parte a invocar de
novo, mas apoyo del que
ya he tenido la satisfacción
de merecer.

La adopción de medida
tan sensible, no menguaría
en lo mas mínimo, mi agra-
decimiento hacia esa ~~U~~bre
Junta, haciendo votos para
que este Gran Teatro, al cual
he sacrificado diez años de
actividad e importantes
intereses, sea regido con tanto
celo y mejor fortuna.

Esto no obstante, pude
la Junta que tan dignamen-
te V preside, contar incondi-
cionalmente con mi concurso,

si alguna vez lo cree útil,
así como también quedo á
sus órdenes para arbitrar
los medios del justo y equi-
tativo arreglo que mi re-
nuncia produce.

Lejos grande á V.S.
muchos atos

Barcelona 23 febrero 1891

Alberto Fernández

M. y. Sr Presidente de la Junta de Gobiernos
de la Sociedad del Gran teatro del Liceo